



### 駒澤大学の最近は何？

長い梅雨を終え、ようやく全国的に夏がやってきました。九州地方をはじめとする豪雨や河川の氾濫により被災された方々へは心からお見舞い申し上げます。さて、第3号となる今回は、大学のお話から始めたいと思います。授業がオンライン化され、日々学生のいないキャンパスでは現在着々と新図書館建設工事が行われています。

開校140周年となる令和4年の開館を目指し、かつて学食があつた大学会館跡地に建築する計画です。「種月館」に続く駒大の象徴的建物になることは間違いありません。



### 駒沢 ch

### 変わりゆく駒沢の街並み。

駒沢は学生の街ということもあって、飲食店が数多く立ち並びますが、学生はいかんせん1年の約半分がお休み。お店の入れ替わりが激しいのも事実です。そんな中で、おそらくたくさんの同窓生がゼミの先生と食事に行った記憶があるのではないかな？というのが正門横の洋食屋「ロマン」。オムライスやハンバーグ、そして食後のコーヒーまでとても美味しいお店です。そんなロマンも数年前、駒大と多くの地元の方々に悔やまれながら閉店しました。今ではおしゃれなスタバが店をかまえます。



### neo 営友会

### 第2回我逢人開催 テーマは「起業」

7月15日(水)第2回我逢人を開催しました。「起業」をテーマに、同窓生・成松純平さん(H23 経営卒)と山田英介さん(市戦略・4年)がゲストスピーカーとして登場。不動産会社から独立し、今では3つの会社を経営する成松さんからは経営に興味を持つきっかけや経営者たる信条のお話、将来起業することを夢に持つ山田さんからは、「OFUROを世界に」を合言葉に日本のお風呂文化を世界に広めようとする構想のお話と、いずれも熱のこもった講演となりました。

次回は9月下旬の予定。

経営学部学生団体

「KOSMOS」が登場予定です。

